

CAMPEONATO DE ESPAÑA DE CLUBES 2025

El club Squash Palencia participó el pasado fin de semana en el Campeonato de España de Clubes 2025, celebrado en Valencia. El equipo, formado por los palentinos Jesús Ángel Gallardo, Daniel Zunzunegui, Rodrigo Mingo, Pablo Antolín y Aitor Zunzunegui, finalizó en una destacada novena posición.

El sorteo inicial no fue favorable para los palentinos, que se enfrentaron en primera ronda al potente Valencia "A". A pesar de la derrota, el equipo dio una excelente imagen: Aitor logró una importante victoria ante el argentino Guillermo Pedernera, y Jesús Ángel Gallardo puso en aprietos a Javier Castillo, cayendo finalmente por 3-1.

Tras la eliminación inicial, el objetivo pasaba a ser la lucha por la novena plaza, un reto que los jugadores de Palencia supieron afrontar con brillantez. En su primer enfrentamiento, vencieron con claridad al Club Squash Lorca, imponiéndose en los cuatro partidos. Luego, ante el Real Club Náutico de Tenerife, en una eliminatoria que se preveía igualada, los jóvenes palentinos se impusieron con autoridad por 3-1.

El último encuentro, decisivo por la novena posición, fue ante Algemesí "B" y resultó el más reñido de todo el campeonato. Tras dos victorias para cada equipo, todo dependía del partido de Aitor Zunzunegui, quien debía ganar por 2-0 sin permitir que su rival sumara más de 11 puntos en total. Con gran experiencia, juego sólido y sangre fría, Aitor consiguió un resultado de 11-4 y 11-6 frente a Antonio Cuixeres, asegurando así la victoria global y el noveno puesto para Squash Palencia.

El presidente del club, César Castrillo, expresó su orgullo por el rendimiento del equipo: "Todos los componentes del equipo son producto de la escuela de Squash Palencia. No hacemos fichajes externos y, aun así, año tras año nuestros jugadores demuestran estar a la altura de los mejores clubes del país".

